

Informan de graves violaciones de derechos humanos en Honduras

Derechos Humanos



Tegucigalpa, 23 ene (RHC) La Oficina del Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos en Honduras, reveló que la policía y el ejército agredieron a manifestantes con armas letales en el contexto de los comicios de 2017.

En un informe, la entidad evidenció la deteriorada situación de Honduras en materia de derechos humanos y la “débil estrategia” del Ministerio Público para llevar a los responsables ante la justicia.

Los datos precisan que al menos 23 personas murieron, incluido un oficial de policía; casi 60 personas resultaron heridas por elementos de las fuerzas de seguridad nacional y se produjeron arrestos masivos, así como malos tratos durante los arrestos.

Dos años después de los hechos, ningún caso de violación a los derechos humanos ha obtenido una sentencia condenatoria, de acuerdo con el informe.

La mayoría de las violaciones graves documentadas por la Oficina de la ONU en Honduras, como presuntas ejecuciones sumarias o extrajudiciales y la desaparición forzada, siguen bajo investigación.

El informe insta al Estado hondureño a redoblar urgentemente sus esfuerzos para reparar y remediar estas violaciones de derechos humanos cometidas en el contexto de las elecciones presidenciales del 2017.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/212693-informan-de-graves-violaciones-de-derechos-humanos-en-honduras>



Radio Habana Cuba